
Smascheriamo con calma le maggiori dottrine di Bonann che non possono venire da Dio perché non 
vengono dalla Sua Parola! 
 
0. Iniziamo col dire che Eliseo Bonanno comincia la sua “carriera” di profeta leggendo e credendo alle 
dottrine di un certo Branham che a sua volta le aveva prese dalla CABALA EBRAICA. Di cosa si tratta 
esattamente? 
Dell’annullamento della profezia che Dio fece ad Eva nel giardino dell’Eden riguardo alla “discendenza della 
donna”; infatti, dal momento che gli ebrei cabalisti (ed anche gli ebrei in generale) ODIANO Gesù vollero 
cambiare questa profezia in modo che essa non si riferisse più al Signore Gesù ma la storpiarono, dandone 
un significato più “generico”… per loro la discendenza della donna sarebbero stati gli “esseri umani” 
contrapposti ad esseri demoniaci anche detti successivamente “rettiliani”. 
Questa dottrina è assolutamente contro la Parola di Dio mentre il fatto che la profezia di Genesi 3,15 si 
riferisca a Gesù (come del resto TUTTA la Bibbia) è assolutamente CHIARO. Un esempio su come capire 
questo è notare che nei Vangeli ci sono due genealogie di Gesù: una di Matteo e una di Luca e queste 
genalogie sono diverse perché vogliono mostrare due aspetti diversi di Gesù. Quella di Matteo indica la 
REGALITA’ del Messia mentre quella di Luca indica che Gesù veniva dal seme della donna: infatti la 
genealogia termina con Adamo che viene chiamato Figlio di Dio! (Luca 3,38). Non ci sono dubbi: la Parola 
di Dio è CHIARA e INEQUIVOCABILE! 
 

1. La partenza di Bonanno è quindi sbagliata fin nel profondo e produce storture sempre più assurde 
andando avanti nella sua dottrina. Sempre nelle dottrine CABALISTICHE dei due alberi del giardino uno 
sarebbe Satana… ovviamente è una assurdità poiché è scritto CHIARAMENTE (sia nel testo greco che in 
quello ebraico) che si trattava di alberi (questo è confermato dal fatto che nella Gerusalemme celeste ci 
sarà l’abero della vita che fa frutti ogni mese). Inoltre è assurdo pensare che Eva ebbe rapporti sessuali con 
Satana, non è scritto né è possibile evincerlo da una lettura di qualsiasi tipo se si analizzano i testi originali. 
Si tratta di una terribile eresia che NEGA di fatto INNUMEREVOLI PASSI della Parola… oltre al fatto che 
Adamo, avendo “mangiato il frutto” anche lui, secondo questa visione ebbe rapporti omosessuali con 
Satana… si tratta di perversioni e di dottrine immonde, dottrine di demoni!!! Che infatti portano o alla 
pazzia e che tolgono la pace che Dio vuole donarci in Gesù! 
 

2. Altra dottrina completamente ERRATA è che Eva venisse dalla “metà” di Adamo: questo concetto viene 
dalla CABALA e dal MITO GRECO (vedi il Simposio di Platone). Per giustificare questa assurdità si cita la 
parola ebraica che indica “costola” dicendo che può avere il significato di metà… MA SE SI VA A VEDERE IL 
TESTO GRECO DELLA BIBBIA DEI 70 (che era quella citata da Gesù e dagli apostoli, quindi è Parola di Dio) SI 
NOTA CHE LA PAROLA USATA E’ PROPRIO COSTOLA. Non ci sono quindi dubbi: Eva fu formata da una 
COSTOLA di Adamo e non come dice la CABALA ebraica dalla “metà” di Adamo… 
 
3. Altra nota importante: DOVE mai Gesù, gli apostoli o i profeti hanno indicato, oltre agli angeli, razze 
diverse da quella umana? Dove sono indicati nella Bibbia i “rettiliani”? … si parla solo dei famosi “giganti” 
ma la Parola di Dio dice che essi poi si estinsero.  

Deuteronomio 3:11   Poiché Og, re di Bashan, era rimasto l'unico superstite della stirpe dei 

giganti. Ecco, il suo letto era un letto di ferro (e non si trova forse a Rabbah degli 

Ammoniti?). Esso misura nove cubiti di lunghezza e quattro cubiti di larghezza, secondo il 

cubito d'uomo. 
 
4. Arriviamo ora ad una delle dottrine più lontane dalla Parola di Dio che io abbia mai sentito. 
Bonanno infatti approfitta del fatto che il racconto in Genesi è diviso in due parti, una generica che 
racconta della creazione con i giorni ed una più specifica dove spiega come Dio creò l’uomo e la donna… 
Bonanno approfitta di questo (che nella Parola di Dio ha un senso ben preciso) per dire che ci furono “due 
creazioni”: prima ci fu “l’uomo del 6° giorno” (????????) che dovrebbe essere Dio, il Padre (????) e poi 
Adamo ed Eva….http://www.sanadottrina.it/wps/facciamo-luomo-quale-uomo/ 
Nel video si dice che “l’uomo del 6° giorno” in realtà è un essere “multiforma”… (questo attributo in realtà 
è di Satana!!!!) 
E da qui nel video che ho sentito partono le dottrine più assurde circa l’uomo del 6° giorno… infatti secondo 
Bonanno Dio non si rivolse ad Adamo ed Eva dicendogli di riempire la Terra… no, secondo Bonanno, il 



comando era rivolto all’uomo del 6° giorno mentre Adamo ed Eva peccarono perché ebbero rapporti 
sessuali!!!!! Ma ci rendiamo conto???????? 
Non si possono sentire queste cose!!!! Queste dottrine sono demoniache!!!! 
Esse hanno come scopo quello di pervertire il disegno di Dio circa la Sua creazione! Questo vuole Satana da 
sempre e trova suoi ministri, come questo Bonanno, che si travestono da “ministri di giustizia” mentre sono 
uomini al servizio di Satana!!! 
Gesù lo ha detto chiaramente: 
Matteo 24 
5 Poiché molti verranno nel mio nome, dicendo: "Io sono il Cristo"; e ne sedurranno molti. 
La parola “Cristo” significa “unto dallo spirito, prescelto da Dio”… Non esistono quindi altre interpretazioni 
perché Gesù dice che questi “Cristi” verranno nel suo nome, quindi non si riferisce a quelli che dicono di 
essere Gesù ma a quelli che, nel nome di Gesù, dicono di essere “profeti degli ultimi tempi”, “unti dallo 
Spirito”, ecc… Bonanno è uno di questi!!!! 
 
Matteo 24 
23 Allora se qualcuno vi dice: "Ecco, il Cristo è qui", oppure "È là", non gli credete. 24 Perché sorgeranno falsi 
cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e miracoli tanto da sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. 
25 Ecco, io ve l'ho predetto. 26 Se dunque vi dicono: "Ecco è nel deserto", non vi andate: "Ecco è nelle stanze 
segrete", non ci credete. 
Quindi Gesù ci chiede di stare in guardia anche da chi professa dottrine “gnostiche”, cioè dottrine “segrete” 
che possono essere comprese solo se spiegate dal “profeta” di turno… Bonanno professa proprio questo 
tipo di conoscenza “segreta”… 
 
 
5. Trarre “significati nascosti” dagli anagrammi, una pratica cabalistica ed esoterica…. 
http://www.centrosangiorgio.com/occultismo/articoli/linguaggio_rovesciato.htm 
Anche in questo Bonanno insegna una cosa assolutamente NON biblica perché l’uso di anagrammi è 
assolutamente estraneo a Gesù, agli apostoli ed ai cristiani del libro degli Atti. 
 
6. ma andiamo avanti…. Adesso si arriva ad un’altra assurda eresia… sempre più assurda… e cioè la 
definizione di “spirito” secondo Bonanno. Secondo lui lo spirito sarebbe l’idrogeno!!! 
Anche questo è esoterismo e soprattutto è INVENTARE di sana pianta qualcosa che non è scritto nella 
Bibbia! Tra l’altro nel video, divide la parola idrogeno in “idro-geno” cioè generatore di acqua… questo 
parlare è degli alchimisti del 1600 che vedevano nella chimica una realtà magica/esoterica… 
L’idrogeno NON genera acqua da solo ma solo combinandosi con l’ossigeno… allora perché non è l’ossigeno 
lo spirito? Perché non è l’azoto? Solo perché l’idrogeno è fatto da un solo protone? 
E che significa questo? NIENTE!!! Perché questi concetti sono ASSENTI nella Parola di Dio. 
 
Quindi, ricapitolando, l’uomo del 6° giorno sarebbe fatto di idrogeno che venne soffiato nelle narici di 
Adamo e questo “plasma” (cioè idrogeno fatto di protoni, senza elettroni – uno stato della materia che si 
raggiunge solo a circa 1 milione di gradi centigradi), cioè lo spirito, rese Adamo vivente… 
Dopo il peccato però al plasma (che era puro perché privo di contaminazione della materia, altro concetto 
esoterico) dentro Adamo si aggiunsero “i corpuscoli” (????) che generarono il sangue.. (????) 
MA DOVE SONO SCRITTE NELLA PAROLA DI DIO QUESTE COSE? SONO SCRITTE NEI LIBRI DI ESOTERISMO 
PIUTTOSTO! 
 
  



7. Ulteriore eresia: chi era Gesù secondo Bonanno? 
Sì, Gesù era “Dio” ma nel senso che era “l’uomo del 6° giorno” in forma umana, al cui interno c’era lo 
“spirito umano” che era stato in Adamo ed Eva… 
E poi dice che “nel DNA di Gesù c’era il DNA di Maria e di Giuseppe”!!!!!! � questa blasfemia è anche una 
bestemmia contro lo Spirito Santo di cui Bonanno dovrà rendere conto! 
La Parola di Dio dice il contrario perché se Gesù avesse avuto una parte dell’umanità di Maria e/o di 
Giuseppe, avrebbe ereditato da loro il peccato!!!!! Ma Bonanno non comprende nulla, essendo accecato 
dalle dottrine che ha in testa!!!! 
Quindi secondo Bonanno, Dio “fu giustificato in Spirito” perché, attraverso Gesù, egli ristabilì lo stato 
originario dello spirito, facendolo ritornare puro plasma, senza sangue che invece è, come si diceva, una 
contaminazione che porta alla morte (ignora Bonanno che la morte indicata nella Bibbia è CHIARAMENTE la 
morte intesa come separazione da Dio e quindi eternità all’Inferno). 
 
8. Bonanno maledice a manda all’inferno le “entità cattive” a cui si rivolge… ammesso che esse esistano 
nella forma immaginata da lui (multiformi, rettiliani e mille altre varietà…) 
Ma non ha letto la Parola di Dio? Non vede cosa dice la lettera di Giuda ad esempio? 
Giuda 
8 allo stesso modo questi sognatori contaminano anch'essi la carne, respingono l'autorità e parlano male 
delle dignità. 9 Invece l'arcangelo Michele, quando in contesa col diavolo disputava intorno al corpo di 
Mosè, non osò lanciargli contro un giudizio oltraggioso, ma disse: «Ti sgridi il Signore!». 10 Ma costoro 
parlano male di tutte le cose che non comprendono; tutte le cose invece, che come animali irragionevoli 
conoscono naturalmente, diventano per essi motivo di rovina. 11 Guai a loro, perché si sono incamminati 
per la via di Caino e per lucro si sono buttati nella perversione di Balaam e sono periti nella ribellione di 
Kore. 
La Parola di Dio è molto DURA con questi falsi ministri di Dio! 
Oltre a chiamare Eva con l’appellativo di “prostituta” (usa una parola più volgare che non voglio 
trascrivere)… 

Poi dice che Caino uccise suo fratello perché non volle avere rapporti omisessuali con lui… MA TI 
RENDI CONTO DELLA PERVERSIONE DI QUEST’UOMO? 
 
9. Sul parlare in lingue come segno dello Spirito Santo ci sono molte cose da dire, ho scritto un intero studio 
su questo (www.primatimoteotresedici.it) e bisogna assolutamente vedere come e dove è nato il 
“movimento delle lingue” (Azusa Street) per capire. 
Prima di tutto, è assolutamente antibiblico ed è una bestemmia contro lo Spirito Santo pensare che dire 
qualcosa in una “lingua sconosciuta” faccia avere alla preghiera un effetto maggiore; Dio non è un uomo e 
legge i cuori ancora prima che la preghiera sia formulata! 
È una bestemmia contro il sangue di Gesù dire che se non si parla in lingue non si è salvati. Gesù elenca in 
Marco 16 i segni che accompagnano chi ha creduto, ma non ha mai detto che essi devono manifestarsi tutti 
in una persona sola. Anche caminare su “serpenti e scoprioni” è un segno e si riferisce al fatto che per la 
nostra fede abbiamo la forza spirituale di non essere attaccabili dai demoni, anzi di schiacciarli! 
Infine, il parlare in lingue “emettendo suoni” NON E’ BIBLICO e non viene da Dio. Questo è ampiamente 
dimostrabile con la Bibbia. Io credo al parlare in lingue, anche oggi; ma si deve trattare di lingue intellegibili, 
come ad esempio il cinese, l’arabo… l’altro tipo di lingue lo parlano anche gli indemoniati, i trinitari, gli 
induisti, gli sciamani… Bonanno sbaglia anche in questo! (ma è in ottima compagnia devo dire!) 
 
 
Mi fermo qui, anche se ci sarebbero altre mille cose da dire su Bonanno perché le sue dottrine storte 
sono innumerevoli, dato che non conosce la Parola di Dio!! 
Ricordiamoci che uno non può insegnare dottrine buone ed anche cattive… o sono TUTTE buone o sono 
TUTTE cattive, come dice anche l’apostolo 
Giacomo 3: 
9 Con essa benediciamo il Signore e Padre; e con essa malediciamo gli uomini che sono fatti a somiglianza 
di Dio. 10 Dalla medesima bocca escono benedizioni e maledizioni. Fratelli miei, non dev'essere così. 11 La 
sorgente getta forse dalla medesima apertura il dolce e l'amaro? 12 Può forse, fratelli miei, un fico produrre 
olive, o una vite fichi? Neppure una sorgente salata può dare acqua dolce. 



 
 
 
Veniamo al versetto, o meglio a TUTTO il passo: 
1 Corinzi 15 
12 Ora, se si predica che Cristo è risuscitato dai morti, come mai alcuni di voi dicono che non c'è la 
risurrezione dei morti? 13 Se dunque non c'è la risurrezione dei morti, neppure Cristo è risuscitato. 14 Ma 
se Cristo non è risuscitato, è dunque vana la nostra predicazione ed è vana anche la vostra fede. 15 Inoltre 

noi ci troveremo ad essere falsi testimoni di Dio, poiché abbiamo testimoniato di Dio, che egli ha 
risuscitato Cristo, mentre non l'avrebbe risuscitato, se veramente i morti non risuscitano. 16 Se infatti i 
morti non risuscitano, neppure Cristo è stato risuscitato; 17 ma se Cristo non è stato risuscitato, vana è la 
vostra fede; voi siete ancora nei vostri peccati, 18 e anche quelli che dormono in Cristo sono perduti. 19 Se 
noi speriamo in Cristo solo in questa vita, noi siamo i più miserabili di tutti gli uomini. 20 Ma ora Cristo è 
stato risuscitato dai morti, ed è la primizia di coloro che dormono. 21 Infatti, siccome per mezzo di un uomo 

è venuta la morte, così anche per mezzo di un uomo è venuta la risurrezione dei morti. 22 Perché, come 
tutti muoiono in Adamo, così tutti saranno vivificati in Cristo, 23 ma ciascuno nel proprio ordine: Cristo la 

primizia, poi coloro che sono di Cristo alla sua venuta. 24 Poi verrà la fine, quando rimetterà il regno 
nelle mani di Dio Padre, dopo aver annientato ogni dominio, ogni potestà e potenza. 25 Bisogna 
infatti che egli regni, finché non abbia messo tutti i nemici sotto i suoi piedi. 26 L'ultimo nemico che sarà 
distrutto è la morte. 27 Dio infatti ha posto ogni cosa sotto i suoi piedi. Quando però dice che ogni cosa gli è 

sottoposta, è chiaro che ne è eccettuato colui che gli ha sottoposto ogni cosa. 28 E quando ogni cosa gli 
sarà sottoposta, allora il Figlio sarà anch'egli sottoposto a colui che gli ha sottoposto ogni cosa, 
affinché Dio sia tutto in tutti. 29 Altrimenti che faranno quelli che sono battezzati per i morti? Se i morti 
non risuscitano affatto, perché dunque sono essi battezzati per i morti? 30 Perché siamo anche noi in 
pericolo ad ogni ora? 31 Io muoio ogni giorno per il vanto di voi, che ho in Cristo Gesù, nostro Signore. 
32 Se ho combattuto in Efeso con le fiere per motivi umani, che utile ne ho io? Se i morti non risuscitano, 
mangiamo e beviamo, perché domani morremo. 33 Non vi ingannate; le cattive compagnie corrompono i 
buoni costumi. 34 Ritornate ad essere sobri e retti e non peccate, perché alcuni non hanno conoscenza di 
Dio; lo dico a vostra vergogna. 35 Ma dirà qualcuno: «Come risuscitano i morti, e con quale corpo 
verranno?». 36 Stolto! Quello che tu semini non è vivificato, se prima non muore. 37 E quanto a quello che 
semini, tu non semini il corpo che ha da nascere, ma un granello ignudo, che può essere di frumento o di 
qualche altro seme. 38 E Dio gli dà un corpo come ha stabilito, e a ciascun seme dà il suo proprio corpo. 
39 Non ogni carne è la stessa carne; ma altra è la carne degli uomini, altra la carne delle bestie, altra la 
carne dei pesci, altra la carne degli uccelli. 40 Vi sono anche dei corpi celesti, e dei corpi terrestri, ma altra è 
la gloria dei celesti, altra quella dei terrestri. 41 Altro è lo splendore del sole, altro lo splendore della luna ed 
altro lo splendore delle stelle, perché una stella differisce da un'altra stella in splendore. 42 Così sarà pure 
la risurrezione dei morti; il corpo è seminato corruttibile e risuscita incorruttibile. 43 È seminato ignobile e 

risuscita glorioso; è seminato debole e risuscita pieno di forza. 44 È seminato corpo naturale, e risuscita 
corpo spirituale. Vi è corpo naturale, e vi è corpo spirituale. 45 Così sta anche scritto: «Il primo 
uomo, Adamo, divenne anima vivente»; ma l'ultimo Adamo è Spirito che dà la vita. 46 Ma lo spirituale non 

è prima, bensì prima è il naturale, poi lo spirituale. 47 Il primo uomo, tratto dalla terra, è terrestre; il 
secondo uomo, che è il Signore, è dal cielo. 48 Qual è il terrestre tali sono anche i terrestri; e qual è il 
celeste, tali saranno anche i celesti. 49 E come abbiamo portato l'immagine del terrestre, porteremo anche 
l'immagine del celeste. 50 Or questo dico, fratelli, che la carne e il sangue non possono ereditare il regno 
di Dio; similmente la corruzione non eredita l'incorruttibilità. 51 Ecco, io vi dico un mistero: non tutti 
morremo, ma tutti saremo mutati in un momento, 52 in un batter d'occhio, al suono dell'ultima tromba; la 
tromba infatti suonerà, i morti risusciteranno incorruttibili e noi saremo mutati, 53 poiché bisogna che 
questo corruttibile rivesta l'incorruttibilità e questo mortale rivesta l'immortalità. 54 Così quando questo 
corruttibile avrà rivestito l'incorruttibilità e questo mortale avrà rivestito l'immortalità, allora sarà 
adempiuta la parola che fu scritta: «La morte è stata inghiottita nella vittoria». 55 O morte, dov'è il tuo 
dardo? O inferno, dov'è la tua vittoria? 56 Ora il dardo della morte è il peccato, e la forza del peccato è la 
legge. 57 Ma ringraziato sia Dio che ci dà la vittoria per mezzo del Signor nostro Gesù Cristo. 58 Perciò, 
fratelli miei carissimi, state saldi, irremovibili, abbondando del continuo nell'opera del Signore, sapendo che 
la vostra fatica non è vana nel Signore. 



 
Come si vede al versetto 47 NON ci sono dubbi: Gesù è un UOMO! 
Allo stesso modo il versetto 50 spiega che carne e sangue non ereditano il regno di Dio perché esse devono 
prima essere rese immortali da Dio! 
Questo è il significato del versetto! Avremo carne e sangue? Sì ma IMMORTALI! 
Inoltre i versetti 35 e 36 spiegano che è da STOLTI cercare di capire con quale corpo si risorgerà… ma 
affermando questo, Paolo dice che la resurrezione avverrà con un CORPO!!! ☺ 
 
Inoltre lo stesso passo afferma che Gesù è sottomesso a Dio nel cielo e che tutto sarà messo nelle Sue 
mani eccetto Colui che ve lo sottomette, cioè Dio! 
Mettiamo questo assieme al fatto che Gesù mangiò di fronte ai suoi discepoli e vedi che è un UOMO anche 
dopo la resurrezione; è un uomo glorificato, certo (per cui il suo corpo è glorificato e reso immortale e 
adatto alla vita eterna nel cielo)… ma resta un uomo! 
 
Luca 24 
36 Ora, mentre essi parlavano di queste cose, Gesù stesso comparve in mezzo a loro, e disse: «Pace a voi!» 
37 Ma essi, sconvolti e atterriti, pensavano di vedere uno spirito. 38 Ed egli disse loro: «Perché siete 
turbati? E perché sorgono dubbi nel vostro cuore? 39 Guardate le mie mani e i miei piedi, perché sono 
proprio io! Toccatemi e guardate, perché uno spirito non ha carne e ossa, come vedete che ho io». 
40 E, detto questo, mostrò loro le mani e i piedi. 41 Ma siccome per la gioia non credevano ancora e si 
stupivano, disse loro: «Avete qui qualcosa da mangiare?» 42 Essi gli porsero un pezzo di pesce arrostito; 
43 egli lo prese, e mangiò in loro presenza. 
 
Gesù ci ha voluto lasciare questa testimonianza perché sapeva che ci sarebbero state mille dottrine 
strampalate… ma con queste sue parole le annulla tutte! 
 

Ora, o Gesù mente … oppure mente Bonanno!  
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ora veniano a 1 Tim 3,16, come scritto nella Parola di Dio: 

• Dio manifestato in carne � Gesù uomo è l’incarnazione di Dio! 

• Dio giustificato nello Spirito � l’uomo Gesù, incarnazione di Dio, è attestato come Cristo nel 
battesimo, compie miracoli nello Spirito di Dio, agisce sempre scegliando si fare la volontà del 
Padre… semplice… i versetti sono innumerevoli, uno fra tutti: Luca 4,18 

• Dio apparso agli angeli � Ebrai 1,6 
 
Non bisogna essere chissà chi per capire il versetto… Dio vuole che TUTTI comprendano la Sua Parola, non 
parla attraverso “Cristi”… come vedi la lettura della Parola è semplice se fatta con cuore privo di dottrine 
umane o demoniache. 
Bonanno pretende di aver avuto chissà quale rivelazione su 1 Tim 3,16 ma è il tempo che ci ha messo a 
“capire” è dovuto solo al fatto che le sue dottrine sono così strambe che non era facile trovare una 
spiegazione per il versetto… 
 
Come potrebbe poi Gesù non essere un uomo nel cielo? 
Se non lo fosse Egli non potrebbe essere il nostro mediatore e Sommo Sacerdote PRESSO DIO, come 
afferma la Scrittura! 
 
1Timoteo 2:5 
Vi è infatti un solo Dio, ed anche un solo mediatore tra Dio e gli uomini: Cristo Gesù uomo, 
 
Ebrei 4 
14 Avendo dunque un gran sommo sacerdote che è passato attraverso i cieli, Gesù, il Figlio di Dio, 
riteniamo fermamente la nostra confessione di fede. 15 Infatti, noi non abbiamo un sommo sacerdote 



che non possa simpatizzare con le nostre infermità, ma uno che è stato tentato in ogni cosa come noi, 
senza però commettere peccato. 
 
Ebrei 8 
1 Ora il punto essenziale delle cose che stiamo dicendo è questo: noi abbiamo un sommo sacerdote così 
grande, che si è posto a sedere alla destra del trono della Maestà nei cieli, 2 ministro del santuario e del 
vero tabernacolo, che ha eretto il Signore e non un uomo. 3 Infatti ogni sommo sacerdote è costituito per 
offrire doni e sacrifici; per cui è necessario che anche costui abbia qualche cosa da offrire. 4 Ora, se egli 
fosse sulla terra, non sarebbe neppure sacerdote, perché vi sono già i sacerdoti che offrono i doni secondo 
la legge, 5 i quali servono di esempio ed ombra delle cose celesti, come fu detto da Dio a Mosè, quando 
stava per costruire il tabernacolo: «Guarda», egli disse, «di fare ogni cosa secondo il modello che ti è stato 
mostrato sul monte». 6 Ma ora Cristo ha ottenuto un ministero tanto più eccellente in quanto egli è 
mediatore di un patto migliore, fondato su migliori promesse, 7 perché, se quel primo patto fosse stato 
senza difetto, non sarebbe stato necessario stabilirne un altro. 
 
 

CHE COSA MERAVIGLIOSA! NOI ADORIAMO L’UOMO GESU’ CRISTO,  INCARNAZIONE DI DIO, IL 
NOSTRO MEDIATORE ED IL NOSTRO SIGNORE E DIO CHE SEMPRE PREGA PER NOI E SIMPATIZZA 

PER LE NOSTRE DEBOLEZZE! IN QUESTO TROVIAMO LA PACE! 


